

# Arbeiterwohlfahrt Burlafingen

## 50-jähriges Jubiläum

Im Jahr 1966 wurde die AWO Burlafingen gegründet. 50 Jahre später erhielt jeder Haushalt in Burlafingen eine Einladung zum feierlichen Jubiläumsfest. Der Einladung folgten ca. 200 Gäste und erlebten gemeinsam einen schönen Nachmittag bei Kaffee und selbst gebackene Kuchen. Der Jubiläumsnachmittag wurde musikalisch von „Heinrich und seine Freunde“ eingeläutet.



Die offizielle Begrüßung der Gäste und die Eröffnungsrede erfolgte durch Kurt Fuchs, den Vorstandsvorsitzenden der AWO Burlafingen.



Anschließend hielt unser Schirmherr, Herr Oberbürgermeister Gerold Noerenberg, eine bewegende Festrede und übergab dem Vorstandsvorsitzenden eine großzügige Spende.



Es folgten Grußworte von Dr. Heinz Münzenrieder, Präsidiumsvorsitzender des Bezirksverbandes



und nach seinen Begrüßungsworten überreichte er als Auszeichnung für hervorragende ehrenamtliche Leistungen im Verein.



Ingeborg Fuchs, 2. Vorsitzende, erhielt die Goldene Ehrenspange, Edda Schlaier und Kurt Fuchs wurde die Ehrenurkunde vom Bezirksverband überreicht. Es war für uns eine große Ehre, dass Herr Dr. Münzenrieder auch Frau Stöckel, als Gründungsmitglied, die Ernennung zum Ehrenmitglied aussprach und die Ehrungen der Jubilare und der verdienten Mitarbeiter „AWO-Hilft“ vornahm.



Nach den Ehrungen richteten Frau Sabine Kretschmer als Stellvertretung vom Landrat und Frau Friederike Daesner, stellvertretende Kreisvorsitzende der AWO, ebenfalls Grußworte an die Gäste.

Auch die Ortsvereine des AWO Kreisverbandes gratulierten persönlich als auch schriftlich zu unserem 50. Jubiläum.

Selbstverständlich wurde die Chronik der AWO Burlafingen erstellt, die dann von Sabine Stark und Ingelore Wager vorgelesen wurde.



Es ist schon enorm, was in den 50 Jahren AWO Burlafingen geleistet wurde und wie viel Engagement von all den Mitarbeitern nötig war, um so einen Verein aufzubauen und zu führen.

Immer wieder wurde der Nachmittag mit ein paar Extras aufgelockert.

Musikalisch unterhielt uns auch der Gesangsverein TonArt von besonderer Art und die Gäste wurden aufgefordert, die Volkslieder mit zu singen.



Ein Zuckerle war auch die Aufführung unserer Mutter-Kind-Gruppe, die Lissy Steck seit 5 Jahren leitet. Mit großem Eifer und Freude waren die Kinder (2-4 Jahre) dabei.



Der 1. Vorsitzende Kurt Fuchs bedankte sich zum Abschluss herzlich für die Glückwünsche, Geschenke, Gratulationen und Spenden. Dies gilt vor allem für die Stadt, dem Landkreis und ganz besonders für die großzügige Spende der Volksbank Neu-Ulm. Auch ein Dankeschön an die Firma Kast & Scheffler, die mit ihrer Werbung den Einladungsflyer mit finanziert hat, und für die Tischdekoration, die die Firma Lilla spendete.

Ein herzliches Dankeschön ging an die vielen helfenden Hände, die beim Aufbau, Dekoration, Ablauf und bei der Bewirtung unterstützt haben, den

Trachtenverein, der den Kuchenverkauf übernommen hat und die vielen Kuchenbäckerinnen.

Er bedankte sich ebenfalls bei den Mitstreitern im Vereinsvorstand und dem Festausschuss, den treuen Mitgliedern und Freunden der AWO Burlafingen.

Abschließend sangen alle gemeinsam das Burlafinger Lied.

Ingelore Wager  
Schriftführerin

